

El Club Gimnasia Rítmica Móstoles a la Copa de la Reina

Fecha de publicación: 14/03/2016 00:00

Descripción:



Este fin de semana se ha celebrado en Arganda el Trofeo de la Federación Madrileña de Gimnasia, con la participación de las gimnastas de la serie Preferente A de la FMG. A su vez, tenía lugar el control clasificatorio para la Copa de la Reina Individual, a la cual opta la mejor gimnasta de cada aparato. Hasta allí se desplazaron las gimnastas del CGR Móstoles, Andrea, Raquel, Marta y Paula para disputar la que sería la primera competición de esta nueva temporada para ellas. En categoría sénior, Andrea se proclamó campeona del Trofeo Federación Madrileña de Gimnasia, con la suma de los aparatos de aro y cinta. Marta, con estos mismos aparatos, fue cuarta, a un pasito del podio en su primer año de sénior. Por su parte Paula, en categoría Junior, finalizaba el trofeo en sexta posición.

Por otro lado, en el control clasificatorio para la Copa de la Reina Individual, Andrea conseguía la primera posición en cinta, y por tanto su clasificación para este Campeonato. No pudo ser con el aro, aunque realizó un buen ejercicio y finalizó en segunda posición.

Por tanto, Andrea representará a la Comunidad de Madrid con el aparato de cinta en la Copa de la Reina que se celebrará en Gijón el 23 de Abril. Paula con el ejercicio de Pelota fue séptima, y quinta en cuerda compitiendo junto con las gimnastas sénior. Raquel finalizó octava en pelota.